

西湘高校



<通学している高校について>

★通学時間 自転車20分 電車17分 徒歩7分

★通年行われている目玉イベントは何ですか 文化祭や体育祭の特徴など

6月に体育祭。8月末～9月初旬にかけて文化祭。9月、3月に球技大会が開催されます。

2年時には修学旅行もあります。

★特徴のある授業は何ですか 特徴の先生がいますか

2017年までSSH（スーパーサイエンスハイスクール）だったこともあり、理科室の実験器具が充

実しています。ちなみに数学の先生が10人以上います

★この高校の卒業生の進路どのようなところですか

多くの生徒が大学へ進学します。MARCHを目指す生徒が多いです。中には、東京工業大学や

早慶に進学する人もいます。

★高校と中学で一番違うと感じるところ（勉強・先生・雰囲気・自立心）

中学に比べて行動範囲が広がるので、自由な点が増えます。その分責任も伴います。

文理選択の際に履修する科目を自身で決められるところも中学とは違う部分です。

★高校生になって一番頑張っていることを教えてください

勉強です。私は大学進学を考えているので受験勉強に励んでいます。

★この高校に入って良かったと思えることは何ですか

自分と同じ目標を持った友達と出会えたことです。学校の雰囲気も明るいので日々楽しく

生活しています。

★この高校に「進学先に選んで欲しい」とPRしたいことを記入してください

設備が充実しています。トイレなど水回りもきれいです。その他予備校顔負けの自習室や

進路資料室、広々とした図書室もあります。

★この高校を選んだ理由と時期を教えてください

**4年制大学への進学実績が良かったこと、最寄りの駅から真っすぐ歩いて7分というのが
決め手でした。中3の12月頃に決めました。**

★この高校を選んで良かったなど思うところは何ですか

**目標達成に向けた学習環境が整っているところです。先生方も親身になって進路相談に
乗ってくださいます。(もちろん進路以外の相談も！)**

<高校受験に向けて>

★高校を選ぶときに気を付けた方がよいことは何ですか

自宅からの距離と通学手段を調べて、本当に通うことができるか、よく考えることです。

保護者も高校まで行くことあるのでよく話し合うべきだと思います。

★進路のことで悩んだときのどのように解決しましたか

とにかく、いろんな情報を集めるようにしました。それでも解決できないときは、保護者や学校の先生方、塾の先生に相談しました。

★どのようなことで悩みましたか

思うように勉強が進まなかったり、模試などで良い結果が出ないときです。

★受験勉強に取り組んだ時期や自身の反省から中学生への助言をお願いします

中2の3月頃から始めました。夏休み中に中1、中2の復習を終わらせて得意・苦手分野を見つけると良いと思います。

★受験勉強の方法（自分で工夫した点や塾の利用等）と勉強時間（平日・休日）どのくらいでしたか

時間よりも内容を重視して勉強していました。休日は午前中に数学・理科、午後には英語・国語、就寝前には暗記効率が上がるので社会・英単語・漢字をやっていました。

★受験勉強はどのような心構えで取り組みましたか

常に本番を意識して勉強していました。分からない問題に時間をかけ過ぎないことを意識すると勉強効率が上がり試験本番でもロスタイムをなくすことができます。

★過去問題はいつ頃から活用しましたか 使った感想も聞かせてください

私は過去問はあまり利用せず、模試たくさん解き、入試問題をまとめた問題集を利用しました。

★受験時期に意識するようになった生活習慣はどんなことですか

平日も休日も関係なく、朝はしっかり起きること、早めの行動の習慣化を意識しました。

★面接時はどんなことを意識しました 面接に望む上での注意点はありますか

面接官の目を見て、伝えたいことを堂々と話すことです。

★自身を振り返ってやっておけば良かったと思うこと 大切に感じたことは何ですか

理科と社会の復習を早く終わらせて、苦手科目の多くの時間をかけるべきだと思いました。

★高校受験生（中3）に向けて「今やっておくべき学習」は何ですか

定期テストや模試の解き直しをすることです。分からなかった問題を解き直して、次には解ける

ようにしておくの良いです。

<その他>

★勉強面で中学校と違うところは何ですか また授業は難しいですか

高校での勉強は、中学で習った内容をもっと細かく分けたものです。中学の内容がしっかり

理解できていれば、授業も難しくありません。

★授業の中で中学校とは違うと思うところは何ですか

進度と演習量が異なります。先生にもよりますが、授業内で演習する時間があまり多くないので。

自分でやる必要があります。

★勉強などで疲れた時のストレス解消は何ですか

お菓子を食べて休んだり、場所を変えて勉強してみたりしました。あまり勉強から離れすぎると戻

るのに、大変なので気を付けましょう。

★高校に入ってからどのように友達を作りましたか

自己紹介を行い、自分の趣味と同じクラスメイトがいました。

★後輩に伝えたいことがあれば記入してください

受験で一番大切なことは、体調管理だと思いました。自分自身を追い込み過ぎないようにしてください。キツイと思ったら力を抜いて休むこと。思い切って受験に挑んでください。

横内中学校第37回卒業生より

横内地区青少年指導員協議会